

Haití: Intensas lluvias dificultan asistencia humanitaria



ONU, 24 oct (Xinhua) -- La Misión de Estabilización de la ONU en Haití (Minustah) informó que las intensas lluvias de los últimos días han agravado la situación en las zonas ya afectadas por el huracán Matthew, lo que intensifica el desafío para la distribución de ayuda humanitaria en el país.

El vocero de la ONU, Stephane Dujarric, dijo que Minustah sigue facilitando el transporte a la zona, incluyendo el traslado de un equipo de Internews a Jeremie el domingo.

"La fundación de medios Internews establecerá y apoyará el trabajo de la radio comunitaria en el suroeste de Haití", En el frente humanitario, el Programa Mundial de Alimentos (PMA) proporcionó otros 1.150 toneladas de comida para cerca de 173.000 personas entre el 8 y el 20 de octubre y se están distribuyendo tabletas para purificar el agua para 190.000 personas, dijo.

La semana pasada se enviaron a Les Cayes y Jeremie trece camiones con ayuda para 175.000 personas en 307 refugios temporales, agregó. El huracán Matthew dejó más de 1.000 muertos en Haití el 4 de octubre, más de 175.000 sin hogar y más de un millón de personas que batallan para sobrevivir. La ONU estima que al menos 1,4 millones de haitianos requieren asistencia urgente. Fin



Radio Habana Cuba